
１月定例連絡委員幹事会 

※会議議題関係部分のみ記録 

日 時：令和７年１月７日（火）午後３時から 

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者２名 

傍聴者：２名 

 

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和６年度 共同募金地区募金実績報告について（社会福祉協議会） 

質疑なし  

 (2)  令和７年度碧南市連絡委員の推薦について（依頼）（地域協働課）Ｐ2～5（資料２） 

正副幹事：大浜では来年度より合併する町内会があるが、資料内の連絡委員幹事

会に関する規則の部分では現行の町内会が書かれている。 

説 明 者：資料には、現時点の内容が書かれている。令和７年４月１日より合併

ということで、令和７年度推薦書には来年度の状況を反映させていた

だいている。 

正副幹事：町内会としては松江町内会とだが、区としては西松江区となっている。

町内会としての名称と、区としての名称がややこしい。 

説 明 者：どこの地区でも、町内会成り立ちの歴史で起こりえる。資料には市が

把握している町内会を記載させていただいているが、町内会再編に関

わるようなことであれば、個別にご連絡いただければ。 

正副幹事：報告期限が２月１３日（木）とのことだが、選挙で決めている関係か

ら期限に間に合わない。いつまでに出せばよいか。 

説 明 者：決定次第出していただければ。 



正副幹事：連絡委員のメールアドレスを書く欄があるが、何かメールで通知する

予定があるのか。 

説 明 者：通知などさせていただく際に、メールを記載いただいていればメール

にて通知させていただく可能性がある。 

正副幹事：正副幹事なら分かるが、連絡委員にメールで通知する予定があるのか。 

説 明 者：今年度は特になかった。 

正副幹事：推薦書を記入してもらう際、メールアドレスは書いていただけない可

能性がある。必要があれば、来年度の連絡委委員に直接当たっていた

だきたい。 

説 明 者：承知した。 

 

４ その他 

(1) 町内会（自治会）加入世帯調査の補足説明について（環境課） 

 (2) 町内会異動届について（地域協働課） 

(3) 市民協働講演会アンケート結果について（地域協働課） 

 

５ 意見交換 

 

 

 


